



dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz

LV Baden-Württemberg

Politik gestalten mit Dir!

Wir stehen für Freiheit und Eigenverantwortung in der Gestaltung einer nachhaltig lebenswerten Welt.

Wir verpflichten uns dem achtsamen Umgang miteinander, denn uns Menschen eint viel mehr als uns trennt.

Jede Stimme zählt. Deshalb ist der direkte Einfluss der Bürger*innen auf politische Entscheidungen unser erklärtes Ziel.

Unser Schwerpunkt liegt auf Ideen und nicht auf Personen. Statt auf verfestigte Machtstrukturen bauen wir auf Konsens, der aus der Weisheit der Vielen entsteht.



Unser Demokratieverständnis:

Das Grundgesetz garantiert uns Freiheit, Gleichheit und Mitbestimmung. Daher muss der politische Wille der Bürger*innen unmittelbar und kontinuierlich in den Parlamenten zum Ausdruck kommen.

Freiheit und Meinungsbildung:

Freie Meinungsbildung bedarf transparenter und frei zugänglicher Informationen. Komplexe Probleme zu lösen erfordert eine ganzheitliche Betrachtung aus verschiedenen Perspektiven und die Zusammenführung unterschiedlicher Lösungsansätze.

Wirtschaft und Gesellschaft:

Wir arbeiten an einem neuen Gesellschaftsvertrag, der alle Generationen mit ihren jeweiligen Bedürfnissen und den wirtschaftlichen sowie ökologischen Herausforderungen in Einklang bringt.

Unsere gemeinsame Zukunft braucht soziale Gerechtigkeit, breiten Konsens und aktive Mitbestimmung.

Unsere Zukunft braucht DICH.

www.diebasis-bw.de

 dieBasis

Basidemokratische Partei Deutschland
 Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz

Landesverband dieBasis BW
 Wiesfleckenstraße 34
 72336 Balingen

Tel.: 07433 9118479
 Mail: bw-lv@die-basis-partei.de

Impressum: dieBasis | Landesverband Baden-Württemberg

